

ABSTRAK

Aprilia, Monalisa. 2017. Analisis Penerapan Undang-undang Nomor 32 Tahun 2009 Tentang Perlindungan dan Pengelolaan Lingkungan Hidup terhadap Penegakan Hukum Pembakaran Hutan dan Lahan di Kabupaten Muaro Jambi : Skripsi, Jurusan Pendidikan Ilmu Pengetahuan Sosial, FKIP Universitas Jambi, Pembimbing (I) Drs. Irzal Anderson, M.Si Pembimbing (II) Dona Sariani, S.Pd., M.Pd.,

Kata kunci: Penegakan Hukum, UU Nomor 32 Tahun 2009, Pembakaran Hutan dan Lahan

Berdasarkan observasi awal yang dilakukan penulis di Dinas Kehutanan Provinsi Jambi menunjukkan masalah kurang maksimalnya penerapan Undang-undang Nomor 32 Tahun 2009 tentang Perlindungan dan Pengelolaan Lingkungan Hidup. Masalahnya penerapan dari Undang-undang Nomor 32 Tahun 2009 pada fakta dilapangan belum berjalan maksimal karena masih terdapat kejadian pembakaran hutan dan lahan dan beberapa kasus yang belum menemui titik terang. Pelaku pembakaran hutan dan lahan bukan hanya pihak masyarakat, namun juga kalangan korporasi yang proses penegakan hukumnya lebih lamban daripada perseorangan.

Tujuan dari penelitian ini adalah menganalisis Penerapan Undang-Undang Nomor 32 Tahun 2009 tentang Perlindungan dan Pengelolaan Lingkungan Hidup dalam persoalan pembakaran hutan dan lahan di Kabupaten Muaro Jambi selain itu untuk mengetahui kendala dalam penegakan hukum kasus pembakaran hutan dan lahan. Informan dalam penelitian ini yaitu Penyidik Pegawai Negeri Sipil Dinas Kehutanan Provinsi Jambi, Ketua tim Gugus Karhula, dan Bhabinkamtibnas dan Babinsa, serta beberapa masyarakat di wilayah Kabupaten Muaro Jambi. Metode pengumpulan data pada penelitian ini adalah wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data dalam penelitian ini adalah deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Penerapan Undang-Undang Nomor 32 Tahun 2009 tentang Perlindungan dan Pengelolaan Lingkungan Hidup dalam persoalan pembakaran hutan dan lahan di Kabupaten Muaro Jambi masih kurang efektif dan masih terdapat berbagai masalah dan kendala dalam penegakan hukum tindak pidana pembakaran hutan dan lahan di Kabupaten Muaro Jambi.